
La politesse est-elle un art désuet ? 

Il semblerait que cette valeur soit en net recul. Dire bonjour, merci ou venir en 

aide à quelqu'un ne semble plus systématique. Qu'est-ce qui a changé ? 

La politesse et la courtoisie ont-elles déserté les rues ? Une journaliste de France 2 a décidé 

d'en faire l'expérience. Au pied d'un escalier, elle tente de monter en étant particulièrement 

chargée. Lors de sa première tentative, personne ne lui vient en aide, elle doit faire face à 

l'indifférence des passants. "On est pris dans notre monde à nous et on ne fait pas attention 

aux autres", explique une passante. Lors de la deuxième tentative, deux personnes viennent 

l'aider. 

Des initiatives insolites 

La route est elle le terrain numéro un de l'agressivité, au coude à coude avec les cafés où les 

clients oublient parfois les bases de la politesse. A Grenoble, un restaurant a décidé d'inciter 

les clients à plus de courtoisie en promettant un café moins cher si le client y met les formes. 

Du coup, la politesse fait son retour. 
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